

Ressort: Politik

Island kündigt diplomatischen Boykott der WM in Russland an

Reykjavik, 26.03.2018, 20:46 Uhr

GDN - Island hat einen diplomatischen Boykott der WM in Russland angekündigt. In einer am Montag verbreiteten Mitteilung hieß es: "Among the measures taken by Iceland is the temporary postponement of all high-level bilateral dialogue with Russian authorities. Consequently, Icelandic leaders will not attend the FIFA World Cup in Russia this summer."

Hintergrund sei der Anschlag von Salisbury in England, bei dem Russland verdächtigt wird, einen ehemaligen Agenten vergiftet zu haben. Das isländische Fußball-Team wird aber wohl trotzdem nach Russland reisen. Die Mannschaft aus Island nimmt zum ersten Mal an der Endrunde einer Fußball-WM teil.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-103886/island-kuendigt-diplomatischen-boykott-der-wm-in-russland-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com